

Mensaje del Rector

Toluca, México a 04 de febrero de 2022

Firma del convenio de revisión salarial 2022 SUTESUAEM

Muy buenas tardes tengan todas y todos ustedes:

Saludo cordialmente al **Dr. Pedro Rodríguez Magallanes**, Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores y Empleados al Servicio de nuestra universidad, y también a los integrantes de su Comité Ejecutivo.

Saludo a la **Dra. Eréndira Fierro Moreno**, Secretaria de Administración.

A la Dra. Luz María Consuelo Jaimes Legorreta, Abogada General.

Y al **Dr. Octavio Bernal Ramos**, Secretario de Finanzas.

A los integrantes del Gabinete Universitario, e invitados especiales UAEM:

Mtra. María José Bernáldez Aguilar, Defensora Titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios.

Mtro. Hugo Chaparro Campos, Director de Transparencia Universitaria.

Mtra. Estela Ortiz Romo, Decana universitaria.

Así como al **Dr. Victorino Barrios Dávalos,** Titular del Órgano Interno de Control,.

Y también saludo a la **Mtra. Rocío Álvarez Miranda**, Titular de nuestra Coordinación de Equidad de Género, bienvenida.





Mensaje del Rector

También agradezco la presencia de las y los integrantes de la Comisión Mixta Temporal para la Revisión Salarial SUTESUAEM-UAEMÉX 2022:

Agradezco a todas y todos los integrantes de la comisión mixta temporal para la revisión salarial 2022 del personal administrativo afiliado al SUTESUAEM, por su probada capacidad profesional para escuchar con empatía, para analizar los datos con objetividad y por su disposición a encontrar puntos de acuerdo que benefician a todos, principalmente a las y los trabajadores administrativos de nuestra alma máter.

Desde un principio iniciamos los trabajos con la confianza que aporta una relación laboral responsable y madura entre autoridades sindicales y representantes universitarios.

Adicionalmente, las repercusiones económicas y financieras de la emergencia sanitaria para prevenir la COVID tuvieron que ser debidamente valoradas, buscando de manera conjunta preservar la capacidad adquisitiva del salario y sobre todo también en tela de comprensión de ustedes la salud financiera de la universidad.

Al final, hemos logrado acordar conjuntamente un incremento salarial, lo cual refrenda y garantiza la confianza de los trabajadores sindicalizados en su organización gremial y en nuestra casa de estudios.

Estamos viviendo tiempos difíciles, tiempos que nos exigen un esfuerzo adicional para preservar nuestra salud y la de nuestras familias y comunidades.

Pero ante esos desafíos, debemos considerarnos afortunados por contar con un empleo formal y un contrato colectivo de trabajo que supera los de muchas instituciones y empresas, además de las ventajas para la superación personal que suponen nuestras condiciones de trabajo.

A su vez, la Universidad Autónoma del Estado de México, sus autoridades y trabajadores administrativos refrendamos nuestra decisión de seguir laborando con plena conciencia, con plena





Mensaje del Rector

responsabilidad de su importancia para la formación de la juventud mexiquense que integra parte de nuestra comunidad verde y oro.

De este modo, trabajadores y autoridades universitarias ratificamos nuestro compromiso con la construcción de una universidad con integridad, inclusión y sostenibilidad,

Pues nuestra alma mater respeta el derecho de los trabajadores a un salario, apoya su desarrollo laboral, sin descuidar la salud financiera de nuestra institución.

Quiero concluir recordando una frase de: Gustave le Bon, quien aseguraba que: "Para progresar no basta actuar, hay que saber en qué sentido actuar".

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

